



東明っ子

射水市立東明小学校
学校だより
第5号
令和5年7月28日

始業式から74日間、入学式から73日間の1学期を無事終えることができました。学習面や生活面、行事等の実施について、家庭や地域の皆様には様々な面でご協力をいただき、ありがとうございました。

1学期には、校外学習や宿泊学習、ゲストティーチャーをお招きしての学習等、体験を伴う活動を実施することができました。子供たちにとって、実感を伴った学びになっているように思います。そして、大きな成長のチャンスになっています。

夏休みは、子供たちにとって、地域を知り、地域から学ぶことができる何よりの機会です。また、家族の絆をより一層深めることができる機会でもあります。有意義な休みになりますよう、どうぞよろしく願いいたします。



◇ 安全な夏休みに ◇



◎ PTAの取組

担当の皆様、どうぞよろしく願いいたします。

- ・校外補導委員会による巡回活動
7月中、お盆前、お盆後の決められた期間に、海老江東、海老江西、本江、七美の担当区域を巡回してまいります。
- ・プール監視のボランティア
開放した際に、プールサイドで子供たちの様子を見守っていただきます。
開放予定の日に、ご協力いただけるのは、のべ23名の方々です。ありがとうございます。

◎ 学校の取組

- ・教員による巡回活動
平日の午後に、教員が3地区を交代で巡回指導します。公共施設の使い方等も指導します。
- ・プール開放について
水温、気温を計測するとともに、熱中症警戒アラートの有無を確認して、実施か中止かを判断します。



◇ お礼とお願い ◇



- ◎ 7月23日(日)の第1回リサイクル品回収へのご協力、ありがとうございました。
- ◎ 8月26日(土)にPTA親子早朝奉仕活動を予定しています。ご協力をお願いいたします。
- ◎ 学校評価アンケートへのご協力、ありがとうございました。また、貴重なご意見をお寄せいただき、感謝いたします。今後の学校運営に活かしてまいります。



Ⅰ 学期の活動から



◇ 1・2年生 校外学習

6月30日（金）に1年生と2年生が魚津水族館とミラージュランドへ校外学習に出かけました。

魚津水族館では、たくさんの水の生き物を見ました。見たことのない生き物やおもしろい動きの生き物はもちろん、ウミガメやペンギン等もじっくりと見ていた子供たちでした。

ミラージュランドでは、あいにくの雨の中でしたが、グループでの活動に歓声を上げていました。事前に集会を開き、一緒に行動する1・2年生混合のグループで、乗りたいアトラクションについて相談したり一緒に遊んだりしていました。当日も、仲よくグループで活動をすることができました。2年生が1年生のことを気遣い、「チケット出すよ」「一緒に乗る？」等と声をかけながら活動する姿に、優しさと頼もしさを感じました。



◇ 5年生 校外学習

7月6日（木）に、5年生が校外学習に行ってきました。社会科の学習に関わる施設で様々な体験をしてきました。「ますのすし本舗 源」では、富山県の特産品と工業生産の仕組みを知り、「四季防災センター」では、自然災害を体験し、防災について考えました。「富山県立イタイイタイ病資料館」では、環境汚染や公害について学習しました。

学校ではできない体験をし、教科書からだけでは分からないことを知りました。実感を伴った理解につながったことと思います。



◇ 3年生 総合的な学習の時間

3年生は、総合的な学習の時間に、地域を知る学習として海老江・七美・本江のすてきな場所や特産物、人についての調べ学習を進めています。

7月14日（金）に東明校区について詳しい方や、東明校区でお仕事をされている方など14名の方々にゲストティーチャーとしてご来校いただき、地区の行事や特産物、お仕事についてインタビューをさせていただきました。



真剣にお話を聞いたり、何度も熱心に質問したりする子供たちの姿に感心しました。ふるさとである東明地区への愛着をもち、誇りに思う気持ちを育む大切な時間だったと思います。

ゲストティーチャーの皆様には、お忙しい中、ご協力をいただき、ありがとうございました。